



Die ansbrechenden Büffel.

Zweites Capitel.

Die Ankunft in Santa-Fé, der Hauptstadt Neu-Mexico's.

Naturgeschichte des Büffels. — Büffeljagd auf Schneeschuhen. — Antilopen-Jagd. — Versinken im Triebfand. — Santa-Fé. — Die ersten Navajoes. — Indianische Mutter und deren Wiege.

Wir hatten uns gestärkt und zogen unseres Weges. Gegen Morgen hatten wir die Caravane erreicht. Mehrere Tage ereignete sich nichts besonders Beachtungswürdiges. Büffel und Antilopen suchen selten den Theil der Prairie auf, den wir durchzogen. Die Jäger suchten sich zu unterhalten, so gut es ging, und so kam auch die Rede auf die Jagd und deren Abenteuer. Ein alter Büffeljäger wußte über die Jagd des Büffels gar Vieles zu erzählen.

Meine Leser, welche wissen, daß der Büffel nicht allein in meiner Erzählung, sondern in Amerika überhaupt eine wichtige Rolle spielt, werden sicher gern über die Jagd dieses Thieres und seine Lebensweise etwas Näheres erfahren, und da die Reise durch die Prairie Zeit zu Unterhaltungen gewährt, so mögen an dieser Stelle einige seiner Mittheilungen folgen.

Der Bison oder amerikanische Büffel gehört zum Ochsen Geschlecht, unterscheidet sich aber von dem gemeinen Stier durch seinen größern Höcker auf dem Rücken, seinen kleinen Kopf, der mit dicken Haaren wie mit einer Mütze bedeckt ist, die weit auseinander stehenden rückwärts gebogenen Hörner, den starken Hals, die breite Brust, den schlanken Hinterleib und eine ansehnliche Mähne am Halse. Er ist viel größer als unsere deutschen Ochsen und am hintern Theile